

BRW verschiebt Umbaumaßnahme im Pumpwerk Süd Erbach

Straße „In den Eschen“ wird nicht gesperrt

Wülfrath

Aktuell ist es extrem heiß und keine Wolke am Himmel zu sehen. Im Bereich der Umbaumaßnahme des Bergisch-Rheinischen Wasserverbands (BRW) am Pumpwerk Süd Erbach weisen die Wetterprognosen allerdings für die Zeit vom 2. auf den 3. Juli auf starke Gewitter mit kräftigen Niederschlägen hin. Da die Baumaßnahme aus technischen wie sicherheitsrelevanten Gründen nur unter „trockenen“ Verhältnissen durchgeführt werden kann, hat sich der BRW entschieden, die Arbeiten zu verschieben. Das Risiko unkalkulierbar hoher Regenmengen, die über eine temporäre Wasserhaltung gepumpt werden müssten, besteht und ist zu gravierend, als dass man es auf einen Versuch ankommen lassen könnte.

Die Aufforderung an die Anwohner bis zum 4. Juli sehr sparsam mit Wasser umzugehen und auch die angekündigte Sperrung der Straße „In den Eschen“ gilt somit nicht mehr.

In Kürze stehen die Sommerferien an, so dass die Maßnahme voraussichtlich im späten Sommer stattfinden wird. Sobald ein konkreter Termin feststeht, informiert der BRW über die üblichen Medien und sorgt auch direkt Vorort für die Information der Anlieger.